

Beneficia a bancos mexicanos alza de tasas: Moody's

DARIO CELIS: Los bancos mexicanos se han visto beneficiados con los incrementos en las tasas de interés de referencia, de acuerdo con un reporte publicado por la agencia calificadora Moody's.

ELISA GARCIA (REPORTERA): Aunque este año el Banco de México ha incrementado en cuatro ocasiones su tasa de referencia por un total de 125 puntos base para ubicarla en 7 por ciento, las instituciones financieras en el país han logrado mantener bajos sus costos.

Un estudio de la calificadora Moody's revela que el amplio acceso que tienen los bancos a depósitos de bajo costo de individuos, les ayuda a mantener bajos sus costos de fondeo.

Detalla que Citibanamex, HSBC y BBVA Bancomer tienen la mezcla de fondeo más favorable con una porción importante de depósitos a la vista y costos de fondeo muy por debajo de la tasa libre de riesgo.

Este acceso a fondeo de bajo costo representa una parte sustancial de las utilidades de los bancos mexicanos, explica el reporte.

Moody's destaca en su análisis que la generación de mayores márgenes de intermediación en general, ayudarán a una mejor absorción de costos crediticios y operativos, los cuales todavía se mantienen elevados frente a los estándares regionales. Esto apoya la generación de utilidades más robustas.

Datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores revelaron que los 48 bancos integrantes del sistema registraron utilidades por 77.7 mil millones de pesos al cierre de julio de este año, lo que representó un aumento de 23.1 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado. BBVA Bancomer fue el más beneficiado.

Especialistas criticaron que los bancos aumenten las tasas que cobran, pero no hagan lo mismo con las tasas a las que pagan.

Informó, Elisa García.